

Presseinformation - 50

10.1.2020/ GS

Thema: „Deutscher Alpenverein Recklinghausen zieht Bilanz“ und lädt zur Jahreshauptversammlung ein.

Der Deutsche Alpenverein feierte im vergangenen Jahr sein 150jähriges Bestehen. Neben all den Feierlichkeiten und Gratulationen, Schulterklopfen und Lobhudeleien gehen wir nun wieder an die Arbeit, und die bringt große und kleine Herausforderungen mit.

Die kommende Jahreshauptversammlung des Deutschen Alpenverein Recklinghausen **am Dienstag, dem 14. Januar 2020 im Kolpinghaus, Herzogwall 38, Recklinghausen** blickt auf ein erfolg- und arbeitsreiches Jahr 2019 zurück:

- Der Deutsche Alpenverein Recklinghausen wächst. 2019 sind 186 neue Mitglieder eingetreten.
- Es gibt allerdings auch Austritte und Sterbefälle. Neben all den verstorbenen Bergfreunden werden wir besonders unseren Bergkameraden Friedhelm Lenfert vermissen, der im November im Alter von 86 verstorben ist.
- Das Ausbildungs- und Tourenangebot umfasst mehr als 30 verschiedenartige Angebote, vom Erwerb des Kletterscheins bis zur anspruchsvollen Hochgebirgstour wird eine breite Palette der verschiedenen Spielarten im Bergsport angeboten.
- Im Bergsportjahr 2019 sind wir von größeren Verletzungen und Unfällen verschont geblieben.
- Das Programm der Tageswanderungen (Sonntag, von 9 – 16 Uhr) wurde ausgeweitet. Immer mehr auch Nicht-Mitglieder nehmen teil.
- Die Mittwochs-Klettergruppe erfreut sich weiterhin großer Beliebtheit und hat regen Zulauf.
- Bei der Alpenvereinsjugend (jdav) gibt es inzwischen zwei Kindergruppen und eine Jugend-/Juniorengruppe.
- Neu ist eine Mountainbike-Gruppe, die sich 2020 weiter etablieren wird.
- Das Jahr 2020 steht im Blickpunkt des Klimaschutzes. Der DAV hat als erster Sportverband einen eigenen Klimaschutzbeitrag beschlossen. Ein Euro pro Jahr und Mitglied fließt in ausgewählte Projekte und Maßnahmen.
- Unser Patenprojekt in Nepal hat Klettergriffe für die Außenfassade der neu erbauten Schule erhalten.

Auch auf der diesjährigen **Jahreshauptversammlung** werden wieder zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Alpenverein geehrt. Besonders erwähnen wollen wir an dieser Stelle Heinrich Maas aus Recklinghausen für 50jährige Mitgliedschaft und das Ehepaar Margret und Jürgen Hantke aus Herten für 40jährige Mitgliedschaft im Deutschen Alpenverein. Neben den üblichen Regularien wird der Rechenschaftsbericht des Vorstandes und der Referate vorgestellt, der Vorstand und die übrigen Gremien müssen neu gewählt werden.

Die Versammlung ist für alle DAV-Mitglieder öffentlich.

Unser Leitmotiv „Wir lieben die Berge“ begleitet all unsere Aktivitäten mit dem besonderen Motto: Kommen Sie gut in die Berge. Mit wunderbaren Erlebnissen und Eindrücken und hoffentlich auch ein wenig reicher an Erfahrung und Achtung vor der Natur kommen Sie gesund wieder zurück.

In der Anlage erhalten Sie die aktuelle Ausgabe unserer Zeitschrift „Blick vom Gipfel“ 2019-02 sowie das Ausbildungs- und Tourenprogramm 2020 (ATP 2020) als PDF mdB um Kenntnisnahme.